

CAJA NACIONAL DE SUBSIDIOS FAMILIARES

Importantes advertencias a las Empresas P. A. I.

En virtud de lo dispuesto por el Decreto del Ministerio del Trabajo de 12 de Marzo de 1942, el pago de subsidios a sus trabajadores en régimen delegado por la Caja Nacional de Subsidios Familiares, se efectuará de modo obligatorio: Por las entidades o compañías de cualquier clase en las que el Estado participe con capital, aportaciones o en sus beneficios, o aquellas en las que tenga intervención en su Dirección, Juntas o Consejos, por medio de representantes suyos. Por los particulares o empresas arrendatarias o concesionarias de servicios públicos y monopolios. Por las sociedades mercantiles cuyo capital sea igual o superior a cincuenta mil pesetas. Por las empresas de toda naturaleza que den ocupación con carácter de permanencia a más de diez trabajadores. Por lo tanto, todas

ellas deberán efectuar las liquidaciones de diferencias con la Caja Nacional de Subsidios Familiares trimestralmente, verificando la primera liquidación correspondiente a los meses de Abril, Mayo y Junio (segundo trimestre de 1942), durante los veinte primeros días de Julio próximo. A tal efecto, a partir del próximo 1.º de Mayo, no se admitirá ninguna liquidación de empresa P. A. I. que no corresponda al mes de Marzo o anteriores, o que no arroje soldos a su favor. Para que dichas empresas puedan satisfacer el importe de Subsidios a sus trabajadores, es condición esencial que éstos les exhiban el ejemplar «T» de su Declaración de Familia, debidamente diligenciado por la Delegación Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares.

ESPECTÁCULOS**TEATRO****Coliseum**

Cuando el hijo de fulano es el hijo de mengano. - Una gran creación artística es la que la compañía de comedias de Pepe Alba realizó el pasado viernes, en el teatro «Coliseum», con la obra «Cuando el hijo de fulano es el hijo de mengano».

La obra, que no responde a otro interés que el de producir la hilaridad, fué bien acogida por el público, seguramente por la excelente interpretación que de ella hicieron todos los componentes de la compañía. De todos modos, y este es nuestro criterio, jamás se podrá depurar la escena española si continúan admitiéndose para su representación comedias como la que nos ocupa, pues ya no se trata de simples concesiones, sino que toda ella está basada en el absurdo y en el peor gusto literario. Basta considerar el título para enjuiciar toda esta obra teatral.

Es verdaderamente lástima que compañías de altura como la de Pepe Alba, se dediquen a representar tamañas incongruencias y neciedades, cuando, estamos convencidos, habrá sin estredar infinidad de obras de toda solvencia literaria y teatral, que por ser de autores jóvenes y desconocidos, tienen que aguardar y más aguardar en los cajones de cualquier empresario o escritor teatral «de influencia», esperando su momento y que muchas veces no llega nunca.

En resumen, una actuación deliciosa de la compañía de Pepe Alba y una obra teatral chabacana y sin ningún contenido.

Con todo, felicitamos a la empresa del «Coliseum» por el esfuerzo realizado para ofrecer a nuestro público una representación de la excelente compañía que comentamos. El público no llenaba aún la mitad del teatro.

CINES**Coliseum**

Cena en el Ritz. - Es una producción inglesa distribuida por Baley y Blay. Se trata de una novela moderna, policíaca, desarrollada en un ambiente cosmopolita y lujoso. El público se interesa por el argumento, hábilmente llevado, que hace pensar y emociona, esperando el final, que no se deja adivinar. La belleza de Annabella, cuyas dotes artísticas se ponen de relieve en los múltiples aspectos variantes que ofrece su personaje, realza esta intrigante película, en la que Paul Lukas tiene también un buen papel, encarado con David Viven, galán de la obra.

TELEFUNKEN

ADMIRE VD. esta joya de la

INDUSTRIA
ALEMANA

en

Radio PILOTOSANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS

Acto de recibimiento**de una tanda de Ejercicios**

Tal como oportunamente anunciamos, el pasado domingo tuvieron lugar diversos actos de recibimiento a los nuevos ejercitantes que acababan la tanda dada en el casal de S. Ignacio, de Sarriá, exclusiva para los fieles de nuestra ciudad.

Tanto la Misa de Comunión general como el desayuno de hermandad revistieron gran brillantez, ya que dichos actos, además del gran número de los asistentes, como en todos los que hasta el presente se han venido celebrando de carácter similar, se desarrollaron en un cálido ambiente de caridad cristiana y fervor religioso.

En el tradicional «desayuno de hermandad» hicieron uso de la palabra diversos de los nuevos ejercitantes, los cuales evidenciaron su entusiasmo por dicha obra, resaltando la conveniencia de no parar hasta que todos los granollerenses hayan practicado los Santos Ejercicios, pues solamente mediante ellos el hombre puede ver con toda claridad la razón de su existencia y los deberes que tiene para con Dios y el prójimo.

El Montepío de Ntra. Sra. del Rosario

El próximo domingo, día 3 de Mayo, esta antigua hermandad local celebrará su fiesta anual reglamentaria.

Entre otros actos, a las diez se celebrará en la Iglesia parroquial (prov.) un solemne Oficio cantado por la Capilla de música, haciendo el panegirico del Santo Rosario el Rdo. Dr. Sebastián Regí, Pbro.

Conferencia de orientación pedagógica**en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa**

Hoy, domingo, a las doce y cuarto de la mañana, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, tendrá lugar una conferencia sobre el tema: «Que hacemos para corresponder a la confianza de los padres y como estos deben cooperar», dentro de la serie de divulgación pedagógica organizadas por las Escuelas Pías de nuestra ciudad. La primera de estas conferencias, como se recordará, se dió el pasado mes de Febrero y ya en aquel entonces se hizo saber el propósito de ir realizando de cuando en cuando actos que contribuyeran a orientar a los padres acerca de la labor y de la responsabilidad que les corresponde como educadores de sus hijos.

Como complemento se proyecta una novela rosa de Pérez y Pérez (bastante buena de técnica y fotografía), sin que pueda concedérsele mucha atención, en lo que se refiere a argumento y trabajo de sus protagonistas, Josita Hernán y Rafael Durán.

Principal

«Carnet de baile» es otra gran creación del cine francés. El argumento original, a base de «cuadros de vida», cada cual más interesante y bien logrado. La técnica impecable y las fotografías maestras. De entre lo que denominamos «cuadros» sobresalen, por su solemnidad y belleza, el de la visita de la interesante protagonista Marie Bell al padre benedictino. Por su naturalidad, su perfecta expresión y fuerza de vida, el de la visita al alcalde de pueblo en el día de su casamiento. Y así, todas, desde el que Fernandel hace reír al público hasta el que Harry Baur emociona; Raimu vive el personaje gracioso, simpático, sencillo y bueno que encarna como también Pierre Richard y Wilm cumplen su cometido a la perfección en sus respectivos papeles. Su director Julien Delvivié, ha sabido animar este film saviamente, infundiéndole vigor y personalidad. La cámara diestramente movida, presenta fotogramas de gran belleza, expresividad y gran finura de matices.

*** Inauguración del nuevo local del Banco Hispano Colonial en Mollet**

El pasado lunes, día 20 del actual, a las seis de la tarde, tuvo lugar la inauguración de las magníficas oficinas que el Banco Hispano Colonial ha establecido en la calle Berenguer III.

Asistieron al acto el Excmo. Ayuntamiento en pleno, Jefe Local de F.E.T. y de las J.O.N.S. camarada Molas y demás Jerarquías del Movimiento, Jefe Sindical, camarada Isern, directores de las Hermandades Sindicales de Mollet y pueblos de la Comarca y gran número de clientes y amigos del Banco, que personificaban lo mejor de nuestra industria y comercio. En representación del Banco estuvieron presentes el señor Osés, Director de la Casa Central, que llevaba la representación del Director general don Eduardo M. Buxaderas de la Cantera, imposibilitado de asistir por razones inherentes a su alto cargo, señor Galí, Inspector-Jefe de Sucursales, don José M.º Gibert Font, Subdirector y don José M.º Ribas, Arquitecto del Banco. Asistió también el prestigioso director de la Sucursal de Granollers, señor Conesa.

Después de la solemne bendición de los nuevos locales por el Vicario de la Parroquia Rdo. Angel Martínez Pbro., el señor Osés dirigió unas palabras a los asistentes agradeciendo en nombre del Consejo su presencia al acto y dando gracias a la acción de nuestro invitado Caudillo por habernos permitido sentar las bases del florecimiento perenne de nuestra amada Patria.

Hizo constar el profundo afecto que el Banco Hispano Colonial siente hacia Mollet por los dotes de laboriosidad de todos sus sectores, manifestando que la sucursal que inauguraban del Banco Hispano Colonial es el primer exponente de la Banca regional de Cataluña. Dijo que el Banco Hispano Colonial lleva aparejado su crédito con la actuación en todos los rincones de la región, cooperando como el que más en el mayor y mejor desenvolvimiento de su industria, de su agricultura y de su comercio siendo la mejor prueba de todo ello el reciente acuerdo de la última general del

Banco, al ampliar su capital a 100.000.000 de pesetas y absorber Entidades tan prestigiosas como el Banco Comercial de Barcelona y la Banca Marsans, como continuación de una política ya iniciada antes del Glorioso Movimiento Nacional, al adquirir, entre otros, el Banco de Granollers de esta bella comarca del Vallés.

Añade que desde la liberación, ha fijado el Colonial su preferente atención en las actividades del campo, ayudando al agricultor, colaborando de esta forma con las dignísimas Autoridades y Organismos Sindicales en la árdua tarea de aminorar el problema creado por la escasez de productos agrícolas, pudiendo constatar que dicha labor ha fructificado, puesto que una gran masa de agricultores de nuestra comarca se hallan vinculados con el Banco por lazos de estrecha amistad.

Después de ofrecer ampliamente los servicios del Banco y su más afectuosa colaboración personal y profesional, terminó su magnífica peroración con los gritos de ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

A continuación hicieron uso de la palabra en nombre del Ayuntamiento, el concejal señor Fonolleda y el Jefe Local, camarada Molas, los cuales, en términos elogiosos para el Banco, ofrecieron su cooperación más entusiasta para conseguir un mayor desarrollo de todas las actividades de la comarca.

Por último, el Director de la Sucursal, señor Cortés, que a su prestigio une una general simpatía, dirigió unas palabras a los asistentes agradeciendo las atenciones de que han hecho objeto al Banco todos los diversos sectores de Mollet y comarca, a los que ofreció sus servicios con el mismo cariño y entusiasmo que lo ha venido haciendo hasta la fecha.

Seguidamente se obsequió a la distinguida concurrencia con unas copas de vino español, terminando el acto en medio de una franca camaradería, del que guardarán grato recuerdo todos los asistentes al mismo.

Esta conferencia, al igual que la anterior, corre a cargo del reverendo P. Pedro Boronat, Rector de las Escuelas Pías, el cual a su competencia científica sobre el tema, une el cargo de responsabilidad que desempeña en nuestra población. Por ello resulta plenamente comprensible el enorme interés suscitado por estas disertaciones.

Enfermo

Guarda cama, víctima de una fuerte afección bronquial, el Muy Ilre. Deán del Vallés y Regente de Granollers, Rdo. Alberto Oliveira, Pbro.

Le deseamos una rápida y total convalecencia.

Caza de jabalíes

El pasado domingo, más de un centenar de cazadores, entre los que había destacadas personalidades de nuestra provincia y comarca, organizaron una batida a los jabalíes en los terrenos de Cánovas y Samalús. El resultado no fué infructuoso, cobrándose seis magníficos ejemplares de estas cabezas de caza, algunos de los cuales pasaban de los sesenta Kg.

Necrológicas

El domingo, día 19 de los corrientes, a la edad de 38 años, falleció la señorita Antonia Nogueras Salbañá. El acto del sepelio constituyó una sentida demostración de duelo de las muchas simpatías que contaba en nuestra ciudad.

Nuestro más sentido pésame.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Rahola, de la Avenida del Generalísimo.

EL REY QUE ABDICÓ

(Viene de la página 4)

Y su voz siempre habré de recordarla. Tenía un matiz dulce y agradablemente sonoro lleno de reminiscencias evocadoras de lirias.

No pude resistir más. La reina del amor justo era que reinase en su reino. Y la ofrecí mi corazón. Esperanzas no me faltaban. Habían acudido siempre a mis labios a poco que las nombrase. Y alentado por ellas la ofrecí mi amor. Y quedé desilusionado. Todo habían sido infundadas creencias, falso espejismo de mi alma que hacía transformar en verdad lo que era sólo apariencia. Terriblemente desengañado me alejé del mundo. Traté de olvidarla y me olvidé a mi mismo. Había creído ser rey poderoso y fuerte... rey de amor... y tuve que abdicar.

Aquí, también como siempre, invariablemente, resbalaban dos lágrimas por sus mejillas y el hilo de su voz se quebró en un desprendimiento de luces apagadas. Y dijo imperceptiblemente, casi sin palabras:

—Ella es aún reina en mi corazón. Reina sin rey. Yo tuve que abdicar...

J. CERVELLÓN

**SE NECESITA
LOCAL-GARAGE
CON VIVIENDA**

Dirigirse a la CONFITERIA BRUSTENGA

Dr. J. Coll BoadaESPECIALISTA DE
GARGANTA, NARIZ Y OIDO
del HOSPITAL CLÍNICOLe ofrece su Consultorio
Plaza de José Antonio, 35 - GRANOLLERS
VISITA LOS JUEVES, DE 9 A 11 MAÑANA**Miguel Vallmajor Calvo**CORREDOR OFICIAL DE COMERCIO
NOTARIO MERCANTILEmisión de empréstitos : Suscripción a las emisiones de valores : Cupones
Canjes : Conversiones : Pignoración de valores : Créditos personales y con garantía de valores o mercaderías, etc.

Calle Clavé, 26 GRANOLLERS

MANUEL THIÓ Y RODÉS

ABOGADO

Baileñ. 11, 5.º, 1.º - Teléfono 50646
BARCELONA

Se complace en ofrecerle sus servicios profesionales, con ocasión de haber abierto despacho, para atender a sus clientes de esta comarca, en

GRANOLLERS: Agustín Viñamata, 15

Horas de visita: JUEVES, de 9 a 12